

Agustín Edwards y su primera misión en Londres: 1911-1924

Juan Ricardo Couyoumdjian

Resumen

Agustín Edwards Mac Clure fue uno de los personajes más importantes de la primera mitad del siglo XX chileno. Empresario, político, diplomático, hombre de prensa e historiador, destacó en cada uno de estos campos. Se le conoce como fundador de El Mercurio de Santiago y otros periódicos y por su participación en el escenario político nacional, primero en 1910 cuando estuvo a punto de alcanzar la Primera Magistratura, y después en los tiempos de Carlos Ibáñez. En cambio, su actividad diplomática ha sido menos estudiada. Su primera misión en Gran Bretaña -estuvo nuevamente allí en la década de los 30-, le permitió desplegar toda su inteligencia y capacidad de trabajo dignas de un campo más vasto, con una dedicación al servicio público que implicó tanto satisfacciones como sacrificios.